



NUEVA SOCIEDAD

[Revista en papel](#)

[Edición digital](#)

[Suscripción](#)



Edición digital



El modelo Bukele: cuando el autoritarismo se vuelve popular

El mandatario salvadoreño, presentado como un súper héroe, erigió un monumento a su «victoria» contra las pandillas: una megacárcel bautizada Centro de Confinamiento del Terrorismo (Cecot). Pese a las denuncias de violaciones de los derechos humanos, una población cansada de la extorsión y violencia de las pandillas aclama a Nayib Bukele, cuya popularidad ronda el 90%.

Por Jaime Quintanilla

La hora de la verdad de Israel: democracia u ocupación

Las masivas manifestaciones contra la reforma judicial en Israel están poniendo sobre la mesa el rumbo «iliberl» del Estado, con el gobierno más ultraderechista de su historia. Pero esta erosión democrática es inseparable del reforzamiento de la política colonial israelí.

Por **Ezequiel Kopel**

El papa Francisco: ¿un gatopardista al revés?

En diez años, Francisco ha conseguido realizar transformaciones profundas en la Iglesia Católica y ha concitado la atención de movimientos progresistas a lo largo del mundo. Paradójicamente, para lograr su cometido se ha asentado más sobre la idea de continuidad que sobre la de cambio.

Por **Diego Mauro**

El rey está desnudo

Crisis estatal y erosión democrática en Ecuador

La posibilidad de juicio político que pende sobre Guillermo Lasso es una de las manifestaciones de la crisis múltiple que vive el país sudamericano. A solo dos años de mandato, el presidente ecuatoriano se encuentra cada vez más aislado y su proyecto de centroderecha amenaza con naufragar.

Por **Franklin Ramírez Gallegos**

El sueño de una Argentina liberal (y sin peronismo)

¿Cómo la centroderecha argentina se prepara para volver al poder?

La oposición tiene, según las encuestas, amplias posibilidades de volver al poder a fines de 2023, sobre todo si el peronismo no logra recuperar la iniciativa. Pese a su derrota electoral en 2019, y al balance negativo de su gobierno, Juntos por el Cambio mantiene un electorado incólume y se apresta a decidir entre un perfil más moderado y otro escorado más explícitamente hacia la derecha. El propio ex presidente Mauricio Macri ha pasado de un discurso «posideológico» a uno más conservador.

Por **Mariana Gené y Gabriel Vommaro**



La «piba» de la derecha argentina

La ex-ministra argentina Patricia Bullrich no solo lidera actualmente Propuesta Republicana (PRO), el partido de Mauricio Macri, sino que aparece como una de las apuestas de la derecha local. Dentro del partido da batalla a los moderados y por fuera, con un discurso «republicano» y en favor de la «mano dura», proyecta un liderazgo sobre un sector de la sociedad crecientemente movilizado. ¿Quién es y cómo piensa la mujer que apuesta por una oposición total y que radicaliza a la derecha argentina?

Por **Martín Vicente**



¿Qué cambió con el papa argentino? A 10 años del papado de Francisco, compilamos en este hilo de Twitter una serie de artículos con algunas claves.



Nueva Sociedad | Humberto Primo 531, Buenos Aires, C1103ACK Argentina

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)

Enviado por info@nuso.org alimentado por